

## COMMUNIQUE DE PRESSE

14 04 20

### LES APPELS DE L'UPE 13 ENTENDUS PAR L'ELYSEE

**L'Upe 13 est plus que jamais mobilisée** pour permettre aux entreprises et aux entrepreneurs du territoire de traverser la crise sanitaire et économique avec le moins de dégâts possibles.

Le prolongement du confinement annoncé hier soir par le Président de la République, s'il était prévisible, ne doit pas freiner la continuité économique sur laquelle dépendent à la fois notre capacité à financer les services essentiels de la nation... Mais également notre capacité à relancer l'activité économique rapidement une fois le plus dur de la crise passé.

**L'Upe 13 continue à accompagner les entreprises et à porter leur voix.** Si les dispositifs d'aides sont d'une ampleur inégalée, leur déploiement rapide comporte nécessairement des limites et des lacunes qu'il est de notre devoir de signaler et d'aider à corriger. Nous saluons en particulier les exonérations de charges qui vont désormais être possibles pour les secteurs les plus durement touchés, mais également l'appel à la responsabilité et à l'engagement plus fort des compagnies d'assurances.

**Notre devoir d'information et d'intermédiation continuera plus que jamais !**

*Et ce, dès cet après midi avec un rendez-vous attendu par de très nombreux entrepreneurs avec Laurent Neyer, Directeur régional de la Direccte, pour aborder dans le détail le fonctionnement pratique de l'activité partielle.*

**RDV à 17h00 sur la page Facebook de l'Upe 13** <https://www.facebook.com/Upe13/>

Philippe Korcia, Président de l'Upe 13 a déclaré : « *Si beaucoup reste à faire, je suis aujourd'hui soulagé que les appels de l'Upe 13 aient été entendus par le Président de la République. Les secteurs les plus touchés doivent bénéficier d'exonérations de charges et pas seulement de reports. Et il est essentiel que les compagnies d'assurance se mobilisent plus fortement* ».